

Newsletter

Kegiatan PolGov Per Januari- Februari 2017



Kegiatan PolGov Per Januari-Februari 2017

1

"Penyusunan RPJMD Halmahera Timur 2016-2021" (PolGov-Pemda Halmahera Timur)

Proyek Halmahera Timur, "Penyusunan RPJMD 2016-2021" merupakan kerjasama antara PolGov dengan Bappeda Halmahera Timur untuk menyusun dokumen Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) 2016-2021. Pada bulan Januari 2017, tim penyusun sedang melakukan finalisasi dokumen RPJMD 2016-2021 untuk dapat dipresentasikan ke Bappeda Halmahera Timur pada bulan Februari 2017.

2

Riset "Daftar Pemilih Khusus Tambahan" (PolGov -KPU Pusat)

Riset "Daftar Pemilih Khusus Tambahan" merupakan kerjasama PolGov dengan KPU Pusat. Tim saat ini sedang melakukan pengambilan data dilapangan di Kota Yogyakarta, Bantul, Sleman, Kulon Progo dan Gunung Kidul.

3

Riset & Penulisan Jurnal "Local Elections" (PolGov- Australian National University)

Riset dan Penulisan Jurnal "Local Elections" merupakan kerjasama Antara PolGov dengan Australian National University yang diwakili oleh Edward Aspinall. Sebanyak 19 tim yang terseleksi; 15 tim diluar DPP dan 4 tim DPP. Saat ini, masing-masing tim sedang melakukan penelitian lapangan di Aceh, Jawa Barat, Jawa Tengah, Yogyakarta, Jawa Timur, Sulawesi Selatan, Sulawesi Utara, Sulawesi Tenggara, Kalimantan Selatan, dan Papua.

4

Riset "Border Brokerage" (PolGov-University of Melbourne)

Tim Border bekerjasama dengan University of Melbourne melakukan riset dengan tema "Border Brokerage" di Riau dan Kepulauan Riau. Bulan Januari 2017, tim sedang melakukan penyusunan instrument penelitian lapangan. Proposal riset tim border yang dikirimkan ke DIKTI "Managing The Border Beyond The Borderless" pada bulan Mei 2016 berhasil lolos seleksi.

5

Power, Welfare and Democracy

Klinik Politik kerjasama antara PolGov dengan RRI talkshow on air di RRI setiap Selasa minggu 2 pukul 08.00-09.00. Isu yang dibahas adalah 5 cluster isu PolGov yaitu Tata Kelola Sumber daya, Tata Kelola Pemilu, Tata Kelola Perbatasan, PWD dan Politik Desentralisasi. Pembicara adalah dosen DPP, atau staff PolGov. Pada bulan Januari 2017, klinik politik mengambil tema "Daftar Pemilih dalam Pemilu di Indonesia" dengan pembicara Sri Nuryanti, Peneliti LIPI dan Komisioner KPU tahun 2006-2011.

6

Media dan Publikasi PolGov

Jurnal PCD, pada tahun ini merupakan kerjasama antara PolGov dengan CIRiS. Saat ini ada 5 orang yang mengirimkan abstract untuk Jurnal PCD dan 4 yang abstraknya lolos. Sebanyak 8 naskah tulisan sedang dalam proses review dan 5 naskah tulisan sedang dalam proses revisi penulisnya.

7

Power, Welfare and Democracy

Power, Welfare and Democracy terdiri atas tiga tim kajian, yaitu tim citizenship, tim local regime dan tim welfare regime. Pada bulan Januari 2017, tim local regime telah menyelesaikan laporan risetnya dan saat ini draft sedang dalam proses editing. Empat orang anggota tim local regime abstraknya berhasil diterima dalam ICAS 10 di Chiang May, Thailand yang akan dipresentasikan pada Mei 2017. Tim welfare regime sedang menulis laporan penelitian dan menyelesaikan outline monograf. Tim citizenship sudah menyelesaikan laporannya. Saat ini laporan dalam proses proofread. Monograf juga sudah selesai sedang menunggu kata pengantar dan siap dicetak bulan Februari 2017.

8

Media dan Publikasi PolGov

Media dan Publikasi PolGov bulan Januari 2017 melakukan distribusi buku "Mitos Tambang untuk Kesejahteraan" ke beberapa took buku, yaitu; TB. Karisma Artos, Karisma Cilandak, Karisma Karawang, Karisma Pamulang, Karisma Salatiga, dan Togamas Dewata Bali. Bulan ini, hanya 1 buku dicetak dengan judul "Dilemmas of Populist Transactionalism" karya Olle Tornquist. Aktivitas pra-cetak juga dilakukan seperti editing naskah buku "Extractive Industry, Policy Innovations and Civil Society Movement in Southeast Asia" kerjasama PolGov dengan PWYP dan NRGI, "Demokrasi Sebagai Siasat" karya Bastian Widyatama; dan layouting naskah "Demokrasi dan Media Sosial" karya Kade Galuh.

9

Academic Round Table Discussion (ARD)

Academic Round Table Discussion (ARD) sejak Januari 2017 dilaksanakan secara rutin 1 x sebulan minggu 3. Isu yang dibahas berkaitan dengan 5 cluster isu PolGov yaitu Tata Kelola Sumber daya, Tata Kelola Pemilu, Tata Kelola Perbatasan, PWD dan Politik Desentralisasi. Bulan Januari 2017, ARD diisi oleh Prof. Dr. Leslie Dwyer dari George Mason University; School for Conflict Analysis and Resolution/ S-CAR dengan tema " Gender dan Konflik di Indonesia".

10

RegINA membangun kerjasama dengan Natural Resource Governance Institute (NGRI) dan Publish What You Pay (PWYP)

1. Pada bulan Januari 2017, satu acara besar tahunan yaitu Annual Training dengan tema "Penguatan Akuntabilitas Tata Kelola Sumberdaya" telah dilaksanakan pada 19-20 Januari 2017 di Yogyakarta, diikuti oleh 26 peserta dari 10 negara meliputi Indonesia, Myanmar, Vietnam, Filipina, India, Timor Leste, Mexico, Mongolia, Afghanistan, Australia. Acara ini melibatkan pemerintah Kabupaten Bojonegoro, Kantor Staf Kepresidenan, Pertamina, Perusahaan Pengolahan Minyak Swasta dan LSM. Presiden Direktur

dan CEO Pertamina Dr. Dwi Soetjipto dan Dr. Darmawan Prasodjo dari Kantor Staf Presiden (KSP) menjadi pembicara dalam acara ini selain beberapa ahli tata kelola sumberdaya dari NGRI.

2. Bekerjasama dengan PWYP, PolGov akan menerbitkan buku "Extractive Industry, Policy Innovation, and Civil Society Movement in South East Asia: An Introduction". Saat ini dalam proses proofread 9 tulisan yang akan diterbitkan dalam buku ini.

